

## Pressemitteilung

# Jubiläums-OP erfolgreich verlaufen

## 10.000 Operationen in der Augenklinik Petrisberg

Trier. 10.000 Operationen: In der Augenklinik Petrisberg in Trier ist man stolz, in diesen Tagen diese bemerkenswerte Marke deutlich vor dem 4. Jahrestag der Gründung erreicht zu haben.

Elisabeth S. war die „Jubil-Patientin“, und sie nahm das alles sehr gelassen hin. Immerhin war es für sie jetzt schon das zweite Auge, und der Ablauf war ihr sehr vertraut.

Die Augenklinik Petrisberg wurde im Herbst 2005 von Professor Dr. Martin Wenzel in Trier gegründet. Sie hat ihren Schwerpunkt auf die ambulanten operativen Eingriffe gelegt und sich schnell einen Namen in der Region gemacht. Wenzel wollte mit dieser Klinikgründung seinen Traum einer besonders patientenorientierten operativen Versorgung wahr machen: „Mir war es wichtig, dass wir die Klinik von Grund auf an den Bedürfnissen eines ambulant operierten Augenpatienten ausrichten und uns räumlich und personell von Anfang an auf diese besondere Situation einstellen konnten.“

Noch gut sind den Mitarbeiterinnen die ersten Tage in Erinnerung. Birgit Hennen, leitende OP-Schwester: „Am Anfang war alles neu. Wir hatten ja alle schon viel OP-Erfahrung, aber hier mussten wir uns neu orientieren und waren vor allem gespannt, ob die Patienten unser Angebot annehmen würden.“

Und sie taten es. Schnell sprach sich herum, dass es auf dem Petrisberg nun eine Klinik gibt, in der nicht nur gute Medizin geboten wurde. Das angenehme Umfeld, die großzügige Ausstattung der Klinik, die kostenfreien Parkplätze – das Komplettpaket sprach die Menschen von der Mosel und aus der Eifel an. Und was Prof. Wenzel besonders wichtig ist: „Hervorheben

möchte ich die Kompetenz und Harmonie des ganzen Teams: jeder einzelne ist eine Idealbesetzung.“

Elisabeth S. war diese ganze Vorgeschichte unbekannt, denn sie lebt in der Nähe von Regensburg. Aber ihr Sohn ist Kirchenmusiker in Trier, und der hatte ihr geraten, sich von den Ärzten auf dem Petrisberg versorgen zu lassen. Am Tag der Jubiläums-OP ist Elisabeth S. schon fast routiniert – es ist ja bereits ihr zweites Auge, das am Star in der Augenklinik Petrisberg operiert wird. Ob sie denn beim ersten Auge Angst hatte. Sie lacht: „Nein, nach dem Vorgespräch hatte ich so großes Vertrauen zum Professor, dass ich keine Angst hatte.“

Das Team rund um Prof. Wenzel rechtfertigt dann auch bei der Jubiläums-OP das Vertrauen. Alles läuft glatt und Elisabeth S. kann schon bald die Klinik verlassen. Sie weiß, schon morgen wird sie mit dem operierten Auge deutlich besser sehen können.

Prof. Wenzel freut sich über die guten Wünsche, die Frau S. dem ganzen Team hinterlassen hat: „Für solche Patienten, die sich uns anvertrauen und deren Vertrauen wir rechtfertigen können, haben wir diese Klinik aufgebaut. Ich bin glücklich, dass wir den Menschen dieser Region ein solches Angebot machen können.“

Und für die Region ist es auch gut. Im Herbst 2005 ist die Klinik mit einem Arzt und sieben Mitarbeitern gestartet. Heute arbeiten in der Klinik und den angeschlossenen Praxen 5 Ärzte und 30 Mitarbeiter, wobei die freie Arztwahl im Team eine Selbstverständlichkeit ist. 10.000 Operationen in weniger als vier Jahren: das Team der Augenklinik Petrisberg ist zufrieden und auch ein wenig stolz. Wenzel: „Wir sind auf dem richtigen Weg, wissen aber auch, dass wir täglich an uns arbeiten müssen, um auch weiterhin die hohen Erwartungen der Patienten erfüllen zu können.“

Bildzeile: Elisabeth S. ist zuversichtlich im Gespräch vor der Jubiläums-OP

Für weitere Nachfragen wenden Sie sich bitte an:  
Dr. Walter Pfeifer – Geschäftsführer  
Tel. 0171-9934494